
今、車いすで乗れるバス

は当たり前。でも、日本第

一号車は 1974 年(昭和 49)

に町田市がつくったんです

よ。 

  

議会報告 

  町田市議会議員  熊沢あやり  

                                      MINI 
                     Vol.１ 

 

  子子どどもも達達・・高高齢齢者者・・障障ががいい者者がが  

              ももっっとと外外出出ししややすすくく  
  

子ども達・高齢者・障がいのある皆さんが、より
安心して外に出られるよう、市や事業者に環境整備
を求めます。 

・ バスの乗降をメールでお知らせ。 

・ バスの行き先を、乗車時に音声案内。 

・ まちのバリアフリー化を推進します。 

  《熊沢あやりのこれまでの取り組み》 

「市の施設に向かっていても、入口での音声案内がなく、どこが入口か

わからない。せめてチャイムの設置を。」と提案し、市民ホール・市役所

に音声アナウンス設置を実現！！ 

「高齢者、障がい者の方にとってバスの行き先掲示は見えにくい、ドア

開閉時の行き先アナウンスを」と要望し、実現!！ 

「市内の移動に路線バスは不可欠。子ども達は登校や塾に行くなどにバ

スを利用している。高齢者や障がい者の多くも外出時にはバスを利用して

いる。バスの乗降を保護者や家族にメールでお知らせするシステムの導入

を」と提案。現在、調整中。 

 

ムリ・ムダ・ムラをなくし、すみよいまちづくり 

２児の母として子供を守る環境を実現!！ 

 


